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PROCÈS-VERBAL 
ASSEMBLÉE DE L’ORGANISME DE PARTICIPATION DES 
PARENTS DE L’ÉCOLE LE RUCHER : BENEVOLUS DU RUCHER 
TENUE LE 12 DÉCEMBRE 2022, À 19H00 
À LA BIBLIOTHÈQUE DE L’ÉCOLE LE RUCHER 

 
 
MEMBRES PRÉSENTS :   Geneviève Arcand-Tourigny 
        Kime Doyon 
        Carolane Blanchet 
   Rachel Daigle 
   Alexandra Grenier 
   Chantal Handfield-Leblond 
   Isabelle Lesage 
   Annie Miron 
   Roxanne Noiseux 
 
MEMBRES ABSENTS :   Nathalie Breault 
   Jennifer Clavel 
   Alexandra Coulombe 
   Karim Kolli 
   Margerie Lorrain Cayer 
 
INVITÉ :   Christian Bourbeau 
 
 

 
 

1— OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Madame Kime Doyon déclare l’Assemblée ouverte à 19h09 et souhaite la bienvenue aux 
membres. 
 
 
2— ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Lecture de l’ordre du jour. Aucun point à ajouter.  
  

121222-01 Il est proposé par Madame Geneviève Arcand-Tourigny d’adopter 
l’ordre du jour tel que présenté.  

  
Adopté à l’unanimité 
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3— ADOPTION DU P.-V. DE LA RENCONTRE DU 17 OCTOBRE 2022 
 
Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 17 octobre 2022. 
 

121222-02 Il est proposé par Madame Rachel Daigle d’adopter le P.-V. de la 
rencontre du 17 octobre 2022. 

 
Adopté à l’unanimité 

 
 
4— DISCUSSION OUVERTE AVEC LES NOUVEAUX MEMBRES 
 
Il a été proposé d’organiser la première rencontre de la nouvelle année scolaire en présentiel. 
Cela permettra aux membres de mieux faire connaissance ainsi que de créer un meilleur esprit 
d’équipe. 
 
 
5— WRAP-UP DE MI-ANNÉE 
 
Le Marché d’automne a été un succès. Il y a eu un très bel engagement au niveau de l’équipe-
école et des parents bénévoles. Le montant recueilli lors de cet évènement s’élève à 5854,00$. 
Ces fonds serviront à la réfection de la cour d’école. Le prochain Marché d’automne aura lieu le 
18 octobre 2023. 
 
De plus, l’OPP a aussi organisé une vente éclair de cartes-cadeaux au courant du mois de 
novembre. Les cartes-cadeaux provenaient des entreprises locales participant au Marché 
d’automne. Un montant de 493.50$ a été amassé et sera utilisé pour l’embellissement de la cour 
d’école. Il n’y aura pas de campagne de financement de Noël l’an prochain.  
 
 
6— RECHERCHE DE BÉNÉVOLES 
 
Afin d’augmenter la banque de bénévoles, il a été suggéré de faire parvenir le formulaire de 
recrutement par courriel, plus d’une fois par année (ex : en janvier et au début du printemps). 
 
De plus, un kiosque d’information sera aussi installé lors du prochain Marché d’automne afin 
d’informer les parents au sujet de l’Assemblée générale annuelle des parents, du conseil 
d’établissement, de l’organisme de participation des parents et d’y promouvoir le bénévolat à 
l’école. 
 
 
7— BRAINSTROM PROCHAINES ACTIVITÉS 
 
Plusieurs activités à venir nécessiteront des bénévoles : une activité « chocolat chaud » avant 
Noël, L’École de la vue pour les élèves de maternelle ainsi que la clinique de vaccination en avril 
prochain. 
 
Deux nouvelles idées de campagne de financement seront soumises au prochain conseil 
d’établissement. L’OPP aimerait organiser un « Lis pour ta bibli » afin d’amasser des fonds pour 
l’amélioration de la bibliothèque ainsi qu’une soirée cinéma dans la cour d’école, en fin d’année, 
pour la réfection de la cour d’école.  
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8— BÉNÉVOLES POUR L’HYGIÉNISTE DENTAIRE 
 
Une demande de bénévole a été faite pour faciliter le travail de l’hygiéniste dentaire qui viendra à 
l’école. Les informations sont à venir. 
 
 
9— PAROLE AUX MEMBRES 
 
Aucun commentaire. 
 
 
10—VARIA 
 
La télévision à l’entrée du service de garde sera remise en fonction pour faire défiler l’abeille 
messagère. 
 
 
11— LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

121222-03 Il est proposé par Madame Isabelle Lesage de lever l’assemblée à 
20:47. 
 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
 
 
Geneviève Arcand-Tourigny     Kime Doyon  
Co-présidente      Co-présidente 
 
 
 

Isabelle Lesage 
Secrétaire 
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